



和歌山県・紀の川市
お大師様に「あら川の桃」を奉納
令和7年8月6日に金剛峯寺にて奉納式を執り行います。



紀の川市桃山町荒川(あらかわ)地域の地名は、古事記や日本書紀にも登場するほど古く、天皇家とのつながりのある地域です。平安時代には、「安楽川(あらかわ)」という表記も使われ、美福門院(鳥羽上皇の寵妃)が高野山に供養のため荒川荘(旧桃山町)の土地を寄進したことが紀の川市あらかわ地域とのつながりの始まりです。

このご縁から、「あらかわ」という名称が継承されてきた紀の川市の特産品である「あら川の桃」をお大師様に奉納いたします。

当日は、「フルーツ王国紀の川市」としてのさらなる飛躍などを祈念した奉納式を下記のとおり執り行います。

【あら川の桃奉納式 開催概要】

- 日程 : 令和7年8月6日(水) 午前11時00分～
- 場所 : 高野山 金剛峯寺持仏前大広間
- 出席者 : 紀の川市長 岸本 健、あら川の桃振興協議会会長 岩見 豊、紀の川市観光協会会長 中谷 典史 等

【本件に関する問い合わせ先】

和歌山県 紀の川市役所 紀の川市観光協会事務局 担当: 田原・野口
TEL: 0736-77-2511 E-MAIL: k080400-001@city.kinokawa.lg.jp

